



Liebe Paten, Mitglieder und Unterstützer von education matters e.V.,

auf den folgenden Seiten möchten wir Euch einen Überblick über die aktuellen Entwicklungen und Aktivitäten unseres Vereins für das Jahr 2024 geben.

Aktivitäten	1
Aktuelles.....	1
Vor Ort Besuche.....	2
Präsenz in der Region	3
Patenschaft und Mitgliedschaft bei Education Matters e.V.	8
Patenschaften	8
Mitgliedschaft	9
Sonstiges.....	9

Aktivitäten

Im Folgenden möchten wir euch einen kurzen Auszug über unsere Vereinsaktivitäten des letzten halben Jahres geben.

Aktuelles

Im letzten Jahr haben wir vermehrt zu Spenden aufgerufen, da sich die finanzielle Situation des Vereins zuletzt aufgrund der drastisch gestiegenen Kosten durch die Inflation verschlechtert hatte. Diesem Aufruf folgten zahlreiche, sodass uns viele Spenden erreicht haben und dafür wollen wir uns einmal mehr bedanken!

Trotz verbesserter finanzieller Situation haben wir weiterhin einen „Aufnahmestop“ für neue Kinder. In naher Zukunft werden mehrere Kinder die Secondary Schule verlassen und eine Berufsschule oder Universität besuchen. Hierdurch werden die Kosten deutlich steigen. Zur Veranschaulichung ein Beispiel: die Kosten in der K. Garden Grove Schule in der S4 betragen rund 500 Euro. Bei einer Ausbildung zur Krankenschwester hingegen bei rund 1.100 Euro und das bereits bei einer sehr preiswerten Ausbildungsschule. Gleichzeitig hat sich der Wechselkurs von Euro in Uganda Shilling verschlechtert von zeitweise 4.200 auf derzeit rund 3.800 Shilling pro Euro.

Wir haben in 2024 keine Seminare oder Vereinstreffen in Uganda veranstaltet, da wir die finanzielle Entwicklung abwarten und anschließend bewerten wollen. Bei der Vereinsversammlung am 04.01.2025 werden wir diese Themen nochmal vor Ort ansprechen und eine Entscheidung zum weiteren Vorgehen treffen.

Wie bereits erwähnt haben uns sowohl Ende 2023 als auch Anfang 2024 mehrere Einzelspenden von größerer Summe erreicht. Ob diese auch künftig bzw. in diesem Jahr zu erwarten sind, bleibt ungewiss. Dennoch würden wir uns sehr auch über einmalige Spenden freuen. Mit einem gestärkten finanziellen Vereinspolster könnten in 2025 wieder verschiedenen Veranstaltungen durchgeführt werden, wie z.B. Seminare für Mädchen zur Aufklärung gegen sexuelle Gewalt, Aufklärung und Verhütung oder auch ein Vereinstreffen in Uganda.

Vor Ort Besuche

Unsere Hilfe von Deutschland bzw. Europa aus, stellt für unsere Vereinsarbeit auch trotz unserer Sozialarbeiterin vor Ort eine besondere Herausforderung dar. Deswegen sind regelmäßige vor Ort Besuche ein unerlässliches Mittel. In diesem Jahr besuchte Vereinsmitglied Cornelia samt Familienmitgliedern die Schüler der K. Garden School. Dieser Besuch war für die Schüler ein super Ereignis und auch Cornelia konnte viele Eindrücke von unserer Arbeit mitnehmen. Danke an dieser Stelle an Cornelia für die mitgebrachten Schulsachen!



Wer auch einmal eine Urlaubsreise nach Uganda und speziell Safaritouren machen möchte, der kann gern jederzeit einmal bei Jörg nachfragen.

Präsenz in der Region

Burgwedel ist neben unserem Vereinssitz auch Heimat für den Großteil unserer Vereinsmitglieder und Paten. Deshalb ist es uns immer ein besonderes Anliegen, in der Region Burgwedel Präsenz zu zeigen. Diesem Anspruch werden wir nun schon seit geraumer Zeit gerecht, insbesondere auch auf den Weihnachtsmärkten aber auch auf anderen Veranstaltungen. In diesem Jahr waren wir -wie bereits in der Vergangenheit regelmäßig- sowohl in Wettmar am 1. Advent als auch in Thönse eine Woche später mit einem Stand auf dem Weihnachtsmarkt vertreten. Wir haben uns über die vielen positiven Rückmeldungen und tollen Gespräche sehr gefreut. Vielen Dank auch an die Spenden, die uns auf diesem Weg erreicht haben: mit deutlich über 450 Euro haben wir sogar noch mehr als in den Vorjahren erhalten – Dankeschön!





Neben den Weihnachtsmärkten waren wir auch auf dem Mühlenfest des Heimatvereins am Pfingstmontag in Wettmar mit einem Stand vertreten, dann fand unser Sommerfest in Thönse statt und wir waren auch auf dem Flohmarkt in Wettmar. Bei letzterem durften wir unseren Stand bei Kerstin und Jörg mit aufbauen und bekamen von den beiden sogar den Tageserlös ihres Kuchenbuffets gespendet. Vielen Dank an Kerstin und Jörg dafür!









Es hat sich gezeigt, dass die stetige Präsenz in der Region gut für den Verein ist. Besonders im vergangenen Jahr konnten so mehrere neue Mitglieder und auch ein neuer Pate gewonnen werden.

Patenschaft und Mitgliedschaft bei Education Matters e.V.

Patenschaften

Derzeit unterstützen wir 36 Kinder/Heranwachsende. Davon befinden sich fünf in einer Berufsausbildung (Erzieherin, Krankenschwester, Friseurin, Klempner und ein Student im Pharmaziestudium). Ohne die zahlreichen Unterstützer wären diese Ausbildungen nicht möglich gewesen.

Nach Beendigung der S4 wird anhand der Noten entschieden, ob auch die S5 oder S6 besucht wird um ein Studium aufnehmen zu können oder ob nach der S4 eine Berufschullaufbahn in Frage kommt. Bei einem Patenkind von der K: Garden ist das schulische Niveau so gut, dass diese nun auf eine bessere Schule wechselt, damit ein künftiger Wechsel ins Studium gut verläuft.



Mitgliedschaft

Wir sorgen dafür, dass alle Spenden für die Kinder auch in voller Höhe bei diesen ankommen. Deshalb erheben wir für unsere Vereinsmitglieder einen jährlichen Beitrag in Höhe von 10 €. Mit diesem Betrag können wir unsere operativen Kosten (z.B. Kontogebühren, Druckkosten o.ä.) finanzieren. Wenn du Interesse hast oder jemanden kennst, der Interesse hat, Mitglied zu werden, melde dich einfach per Mail bei uns. Wir bieten auch an, den Jahresbeitrag komfortabel per Lastschrift einzuziehen, damit du dich um nichts mehr kümmern musst.

Wir freuen uns immer über neue Mitglieder, Paten und Interessenten!

Sonstiges

Wir sind weiterhin offen für Verbesserungsvorschläge: reicht unsere Kommunikation insbesondere auch zu den Patenkindern aus? Was können oder sollen wir besser machen? Wir freuen uns über jeden Hinweis.

An dieser Stelle nochmal der Hinweis: am 04.01.2025 findet unsere Mitgliederversammlung in Thönse statt. Bis dahin: alles Gute und ein frohes Fest!

Bleibt hoffnungsvoll!

Euer education matters e.V.